

## Floralies d'automne à Mansle, les 7 et 8 octobre 2023

La ville de Mansle a célébré sa 30ème fête des plantes dans son parc floral. Comme d'habitude, les amateurs de plantes en tous genres ont pu satisfaire leur curiosité auprès de professionnels, organismes locaux, ateliers de sensibilisation aux mondes végétal et animal...

Des associations étaient présentes, comme Mémoire Fruitière, à côté de nos amis de la SHOC (société d'horticulture de Charente). Comme d'habitude, notre équipe a exposé des fruits de saison, surtout des pommes. Elle a renseigné les curieux sur les variétés fruitières, les soins à apporter aux arbres, l'organisation de prochaines manifestations dans les environs (greffage, taille)...

Des conférences ont également été données par d'autres, sur les arbres remarquables et la conduite d'un verger.

Tout cela sous un temps de mois de juin au mois d'octobre !

Merci à tous les organisateurs et intervenants qui ont rendu possible cette manifestation.

La fine équipe de Mémoire Fruitière des Charentes : Christian, Michel, Gérard et Patrice

Un abricotier du Mas greffé par Michel  
il y a quelques années dans le parc floral



Une entrée originale !